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Откровенный разговор «Моя жизнь. Мой путь. Мой Президент» прошел в актовом 

зале факультета журналистики БГУ 21 января, передает корреспондент агентства 

«Минск-Новости». 

 

Спикером дискуссии стал Григорий Василевич — доктор юридических наук, заслуженный 

юрист Беларуси, был председателем Конституционного Суда в 1998–2008 гг., генеральным 

прокурором в 2008–2011 гг. 

— Все десятилетия моя работа была нацелена на то, чтобы служить Главе государства, 

нашей стране, гражданам. Отстаивать те правовые ценности, которые утверждены и 

закреплены в Конституции. Поэтому, конечно, все те люди, которые и на государственной 

службе, и вне ее, должны реализовывать те направления и установки, которые 

определяет Президент. Это естественно для любой страны, — отметил Г. Василевич. 



 

 

Он также отметил, что диалог — возможность научить молодежь чему-то новому, 

почерпнуть у молодого поколения знания. Получается, что двустороннее общение полезно 

для всех. 



О карьере и жизненном пути II Откровения на журфаке II Проект "Марафона единства" для 

студентов 

— Единство — это, пожалуй, самая большая ценность, которую мы достигли. Это ничто 

иное, как консолидация белорусского народа на основе понимания того, что мы должны 

сохранить государство, те семейные и культурные ценности, которыми обладает народ. 

Важна консолидация на основе Конституции, на основе серьезной и важной политики, 

которая проводится государством. Ведь это политика во имя интересов граждан, во имя 

всего белорусского народа, — добавил спикер. 

 



 

Модератором встречи стал генеральный директор Национальной библиотеки Вадим Гигин. 

Молодежь не только внимательно слушала рассказ о жизненном пути и об опыте 

Г. Василевича, но и задавала вопросы. 

 



— Эта встреча для меня была очень интересной и важной. Ведь человек, с которым мы 

говорили, имеет действительно большой опыт. Думаю, все то, чем он поделился, помогает 

молодым людям просветиться, узнать о том или ином явлении или событии намного 

больше, чем они знали об этом ранее. Это уже не первое мое мероприятие на «Марафоне 

единства», но эмоции такие же, как и в первый раз. Спасибо организаторам за уникальный 

опыт, — сказал преподаватель Института дополнительного образования БГУ Сергей 

Юзефович. 

 

— Такие встречи очень важны для нас, потому что всегда интересно послушать умных, 

опытных и мудрых людей. Нам как будущим журналистам это в дальнейшем поможет в 

профессиональной деятельности. Понятно, что за молодежью будущее, но этой 

молодежи необходимо послушать опыт предыдущего поколения. То, что «Марафон 

единства» состоялся и на журфаке, — уникальный опыт, — отметили четверокурсники 

факультета журналистики БГУ Елизавета Микулич и Сергей Авдеев. 
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